

Un Punto Crítico Menos en Fontibón



Cerca de un centenar de personas de la comunidad y de diferentes entidades recolectaron 45 toneladas de residuos ordinarios de arrojo clandestino y se enlució un mural de 60 metros lineales.

Desde las 7 de la mañana del pasado sábado 15 de junio, OPAIN S.A. (empresa administradora del área concesionada del aeropuerto), la Alcaldía Local de Fontibón, la Secretaría Distrital de Integración Social Adulterez y Juventud, la Mesa Local de Graffiti-Casa de La Juventud, la Secretaría Distrital de Seguridad Convivencia y Justicia, Estación Novena de Policía Interaseo, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur Occidente y Ciudad Limpia, llegaron a la Calle 24 entre Carrera 104B y 106, en la Localidad de Fontibón, un punto afectado por el arrojo clandestino de residuos mixtos, para recuperar este espacio público de la ciudad.

En esta jornada se realizó acercamiento con los ciudadanos habitantes de calle instalados en este sector, con el fin de que retiren voluntariamente del lugar; además se realizó la recuperación de (Madera, plástico, llantas, tetrapack, icopor), materiales reciclables arrojados en el punto crítico por parte de Interaseo, los cuales serán aprovechados. También se intervino la pared, contigua al punto crítico, con expresión artística a cargo de la Mesa Local de Graffiti de Fontibón con la elaboración de un mural.

Con esta jornada de recuperación de este punto, se espera generar conciencia por parte de la comunidad para que no arroje los residuos y tener este espacio público para el disfrute de todo y hacer de Bogotá una Ciudad Limpia.



